
別紙様式（第７条関係） 

平成24年６月１日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 曽根 嘉明 

島田市議会議員 大石 節雄 

島田市議会議員 清水 唯史 

島田市議会議員 八木 伸雄 

島田市議会議員 佐野 義晴 

島田市議会議員 福田 正男 

島田市議会議員 坂下  修 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 24 年 ５ 月 26 日（土） 

午後  ７ 時 00 分      午後 ８ 時 35 分 

 

２ 会場  堀之内・北地区多目的集会施設 

 

３ 参加者数   ７  人（男性 ７ 人、女性  人） 

 

４ 役割 

(1) 受付  議会事務局 

(2) 司会  福田 正男 

(3) 挨拶 （概要） 曽根 嘉明 

(4) 報告  八木 伸雄（総務消防常任委員会） 

大石 節雄（民生病院教育常任委員会） 

清水 唯史（経済建設文化常任委員会） 

(5) 答弁  各議員 

(6) 記録  坂下 修 



５ 報告事項 

(1) 議会活動の動向、市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

     消防災害補償費について 

     電算システム開発経費について 

     光ファイバー網整備事業について 

     産学官連携プロジェクトについて 

     空港周辺プロジェクトについて 

防災メール配信システムについて  

島田市税条例に関する条例改正について 

  ② 民生病院教育常任員会 

   国民健康保険費について 

   民間保育所助成事業について 

   ファミリーサポートセンター運営事業について 

   幼稚園民営化事業について 

   学校給食共同調理場建設費について 

③ 経済建設文化常任委員会 

     ガス化溶融施設管理運営経費について 

     がんばる認定農業者支援事業について 

     農産物等放射性物質検査支援金について 

     バリアフリー対策事業について 

  ④ 報告に対する質疑 

     防災メール、高齢者への周知について不安の問い 

     暴風雨停電の際の情報不足、ＦＭ島田の対応に対する要望 

     「光」通信、川根地域への対応について 

(2) 意見及び情報の交換について 

今回のテーマ  「防災」及び「地域の課題」について 

    川根・駿遠橋の強度についての不安 

    川根・各小中学校の避難所としての耐震度について 

    災害時の医療体制について 

    災害時の携帯活用について 

    集会所有料化の情報について 

(3) 市等への要望事項 

  大井川水路橋活用時間のあり方、再考できないか 

  報告会への地元議員の配置について  

  がれきボランティアの対応について 

 

 


